
  
Botucatu, 03 de novembro de 2021.

Ilmo. Sr.

Rodrigo Rodrigues

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu

Secretário Municipal de Participação Popular e Comunicação, vem, perante Vossa

Excelência, em resposta ao Requerimento nº 714, aprovado na Sessão Ordináriade

20/09/2021, de autoria dos nobres Vereadores Alessandra Lucchesi de Oliveira,

Rodrigo Rodrigues e Erika Cristina Liao Tiago, através do qual solicitam: “realizar

uma ampla campanha de conscientização sobre a importância do recolhimento das

fezes dos animais de estimação durante os passeios, com implantação de placas

orientativas”, dizer o que segue:

Agradecemos a sugestão desta Casa de Leis e

informamos que iremos nos empenhar na produção visual e campanhas educativas

visando atender tal questão.

Aproveito a oportunidade para apresentar

protestos de estima e consideração.

Atenciosamente, 
Secretário Municipal de Participação Popular e Comunicação


